



COMMUNIQUÉ DE PRESSE – 30 NOVEMBRE 2020

L'ASSOCIATION RÊVES PARTICIPE AU GIVING TUESDAY !

Cela fait maintenant 3 ans que Rêves est référencé sur le site du GivingTuesday, ce mouvement mondial aussi appelé la « Journée mondiale de la générosité et de la solidarité », qui est célébré le mardi suivant Thanksgiving, en réponse aux événements commerciaux du Black Friday et du Cyber Monday.

Le Giving Tuesday est un mouvement international qui voit des organisations, des entreprises, des institutions publiques et des particuliers participer à cet élan de générosité avec des idées créatives et la diffusion d'appels aux dons sous le hashtag #GivingTuesdayCH sur les réseaux sociaux.

Depuis 3 ans, Rêves et ses bénévoles se mobilisent pour ce rendez-vous !

2020 est évidemment une année particulière : la crise sanitaire mondiale que nous traversons a multiplié les situations difficiles et les besoins ; en même temps, elle a créé des élans de générosité sans précédent.

Cette année, Rêves a donc décidé de redoubler d'efforts pour faire de ce Giving Tuesday une réussite. Toute l'équipe de l'association a souhaité booster sa communication autour de cet événement, en mobilisant ses donateurs, ses partenaires et ses parrains.

Alors, participez à titre individuel ou avec votre organisation ou votre entreprise au Giving Tuesday 2020 !

Contact Presse
si besoin d'infos ou de visuels
Frédérique Aymain
Chargée de communication de l'association Rêves
04 74 06 30 01
frederique.aymain@reves.fr